

Appenzell, 17. April 2018

Medienmitteilung Arbeitnehmervereinigung (AVA) // www.ava-ai.ch

Matthias Renn als Bezirksrat in Schlatt-Haslen

Die AVA freut sich sehr, dass mit Matthias Renn ein zuverlässiger, umsichtiger und motivierter junger Familienvater bereit ist, im Bezirksrat von Schlatt-Haslen mitzuwirken.

Matthias Renn ist 33 Jahre alt und in Teufen aufgewachsen. Er hat die Kantonsschule in Trogen besucht und studierte an der Universität St.Gallen, wo er in Staatswissenschaften abschloss (Master of Arts HSG in International Affairs and Governance).

Drei Jahre war Matthias Renn beim Eidgenössische Departement für Verteidigung, Bevölkerungsschutz und Sport VBS in Bern beschäftigt, bevor er in die Ostschweiz zurückkam. Nun arbeitet er seit 2014 bei den Parlamentsdiensten des Kantons St.Gallen. Dort ist er für die Geschäfts- und Protokollführung der Staatswirtschaftlichen Kommission sowie der vorberatenden Kommissionen zuständig. Er ist Ansprechstelle für Parlamentarier in Rechts-, Sachund Verfahrensfragen.

Matthias Renn wohnt seit zwei Jahren in Haslen (Metzi). Er ist verheiratet und Vater zweier Kinder (4 und 2 Jahre alt). Sein Arbeitspensum in St.Gallen beträgt 80 %, damit er einen Wochentag zuhause seine Söhne betreuen kann. In seiner Freizeit kocht, jasst, gärtnert, liest und wandert er gerne. Seit seiner frühen Schulzeit engagiert sich Matthias Renn ehrenamtlich. Nun will er gerne Land und Leute besser kennenlernen und sein Wissen in den Bezirksrat einbringen. Die AVA ist überzeugt, dass er mit seiner Ausbildung, seinem Pflichtbewusstsein und starken Motivation, einen Beitrag für die Gemeinschaft zu leisten, ein bereicherndes Mitglied für den Bezirksrat sein wird und empfiehlt ihn überzeugt zur Wahl.